

Mal tiempo frustra Fiestas Patrias

Lo ocurrido en la tarde del miércoles 18, en la comuna maulina de San Javier, era algo bastante predecible, desde la perspectiva meteorológica.

A raíz de los fortísimos vientos que hubo en esa zona, una carpa de tela, de grandes dimensiones, colapsó e incluso tres personas resultaron heridas, aunque leves.

Esto derivó en la abrupta aunque momentánea suspensión de la Fiesta de la Chilenidad en dicho sector, donde las ráfagas de viento bordearon los 50 kms. por hora.

Recordemos que para la Región del Maule existía (y aún está vigente) una alerta meteorológica de estas características, pero más que nada en el borde costero.

Los tres heridos fueron identificados como dos adultos mayores y un funcionario municipal, a quien le cayó parte de la tarima en uno de sus pies. Todos fueron atendidos por los servicios médicos pertinentes y están fuera de cuidado.

El alcalde sanjavierino, Jorge Silva manifestó que “es lamentable, fue un contratiempo del clima; no podíamos hacer nada.

Nosotros teníamos todas las estructuras bien consolidadas. Yo había hecho una inspección el día anterior y hoy en la mañana. Inclusive estuvo la seremi de Salud, que nos dio todas las autorizaciones. Tenemos todo en regla”, enfatizó y agregó que: “El festival será suspendido momentáneamente y retomado el viernes 20, y el sábado (21), ya sin carpa. Está coordinado y conversado”, aseguró.

Por supuesto, la ingrata situación generó la molestia de los locatarios, algunos de los cuales dijeron que se sabía con anticipación de las condiciones climáticas y que no se hizo nada al respecto. Rosa Catalán, una de las locatarias dijo: “Hay, supuestamente, una solución ‘parche’, que nos darán viernes y sábado y trataremos de hablar para que nos dieran el día domingo. Pero esto es lo que pasa por la mala organización”, agregó.

En toda la zona maulina ha habido cielos cubiertos, vientos y lluvias, lo que ha mermado público en fondas y ramadas.

Bueno, recordemos que quedan aún dos días de invierno, ya que la primavera comienza el domingo 22, a las 9:44 horas.